

垂水の里通信 つなぐ

No.185

早いもので2月となりました。今年も何度か「今季一番の寒気到来」と言われ、それなりの積雪はあったものの例年に比べると雪の少ない暖冬です。そのような中、今月はじめ東京を中心とした首都圏で大雪警報が発表され都心では9cmの積雪。それに加え、停電の発生、高速道路・幹線の通行止め、飛行機や電車の遅滞など交通機関が大きく乱れ、生活に多大なる影響を及ぼしました。また、転倒等による救急搬送・ケガ人は2日間で150人超えとのこと。東京の雪への弱さは「雪に対する備えの違い」と言われますが、年間を通して気候等に違いがあり仕方ないのかもしれませんが、山や海があり四季折々の季節を楽しむことができ、美味しい食べ物に恵まれた新潟に生まれてよかったと感じる今日この頃です。



節分
2月3日



ベッド脇から声を掛ける優しい鬼



2月・3月行事予定

— 3月 —

- 3日(日) ひな祭り
 - 13日(水) 誕生食
 - 17日(日)
 - おやつバイキング
 - 20日頃 彼岸供養祭
 - 26日(火) 選択食
- ※状況によって変更となる場合がございます。ご了承ください。

— 2月 —

- ◎ 3日(土) 節分
- 18日(日)
- おやつバイキング
- 21日(水) 誕生食
- 27日(火) 選択食
- ナポリタン
- or 天津飯

*** お願い ***

当施設では対面による面会を実施しており、面会の事前予約や時間・人数等は今まで同様をお願いしております。感染状況によっては一部変更となる場合がありますが、その際はご協力をお願いいたします。ご不明な点等ございましたらいつでもご一報ください。 ☎64-2322



法人基本理念

一人ひとりの安心と笑顔のために